



JUECES INDEPENDIENTES, CLAVES PARA LA DEMOCRACIA, DECLARA NORMA PIÑA

La presidenta de la SCJN coincide con el representante de la ONU para los Derechos Humanos

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, lanzó una advertencia sobre la necesidad de un Poder Judicial independiente en México, en vísperas de la votación en la Cámara de Diputados de la reforma al Poder Judicial de la Federación.

Piña Hernández enfatizó que la independencia judicial es un derecho humano fundamental, y que sin



Asegura que la reforma vulneraría los derechos judiciales. **Cuartoscuro**

ella, "el derecho se distorsiona y se desfigura la independencia judicial", coincidiendo con las declaraciones del representante de la ONU para los Derechos Humanos, Jesús Peña García.

Sin embargo, expertos internacionales expresaron su preocupación por

la reforma propuesta. Margaret Satterthwaite, relatora especial de la ONU sobre la independencia judicial, advirtió que la implementación de la iniciativa podría retrasar la justicia en México.

"Los reportes indican que aproximadamente 1800 jueces y oficiales serán desechados si se implementan estas reformas, y hacerlo de manera tan abrupta puede retrasar la justicia para los ciudadanos y violar sus derechos a un juicio justo", señaló Satterthwaite.

Eduardo Rodríguez Veltzé, expresidente de Bolivia, compartió la experiencia de su país, donde la elección de jueces no ha funcionado, y ha demostrado ser un mecanismo susceptible a la manipulación política. ●